

Antrag zur MV am 28. Mai in Frankfurt

Wir beantragen die Beibehaltung der Bemessungsgrundlage Mitglied und Förderer für die künftige Bestimmung der Convivienbudgets.

Begründung: Der Vorstand beabsichtigt, als Bemessungsgrundlage zur Förderschaft die Mitgliedschaft durch die MV bestimmen zu lassen. Dadurch entstünde allen Convivien ein erheblicher finanzieller Verlust. Es sind aber die Convivien, die Slow Food Arbeit vor Ort leisten - und nur da entsteht und lebt Slow Food. Eine Reduzierung der Convivienbudgets würde sich in verminderten Aktivitäten niederschlagen und damit auch die Weiterentwicklung von Slow Food in Deutschland massiv behindern. Dies ist nicht im Sinne von Slow Food, weder national noch international.

Unterstützer

Gerd Sych, Holger Riegel; Hans-Werner Bunz, Lutz Füßling, Michael Geier, Udo Hessler, Jürgen Höpfl, Georg Lang, Bernulf Schlauch, Thomas Raab, Marco Schultheiß